
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

意見交換会② 

  

まちづくり部 2 0 1 5 年度活動報告 
2 0 1 5 年度の活動を振り返りながら、今年度の活動を考えます。 

【日時】2016年4月 12 日（火）午後 1時 30分～3 時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

元吉町に限らず祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 17回意見交換会のご案内 

部の活動に関するご意見・ご質問が
ありましたら、ぜひご連絡下さい。 

発行：元吉町まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

 

2016年（平成28）４月 
  

Vol. １1 元吉町 
 
祇園新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、活

動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様と

ともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

まちづくりニュース  

 

 

取 組 白 川 の お 掃 除  

  3月 6日の日曜日の朝に白川のお掃除をしました。 

 今年は 21名の方に参加していただき、約 1時間かけて川底から川沿いの生垣まで、普段は手がまわらな

い処を清掃した結果、ゴミ袋約 30袋のゴミを集めることが出来ました。 

 定期的に行っている意見交換会や辰巳大明神のお祭りは平日の日中という時間帯になり部活動しにくい

方も、日曜日の朝ということもあり積極的に掃除していただきました。 

 今後も様々な機会を作りながら、地域の多くの皆さんがまちづくりに参加していただけるようにしていき

たいと思います。 

  

白川の水が減る時期をねらって掃除し

ます。 

忙しい中、参加していただきありがとう

ございましたm(_ _)m 

どっさり、と集まりました（^^） 

来年は新橋より北側も掃除したいです。 

報 告 東山区長と京都市副市長と面会してきました  

  3月 11日、永田、秋山、冨田で東山区長鷲頭氏と面会しました。 

 お地蔵さんの移転について集めた署名ととも要望書を提出しました。 

京都市も地域の伝統を守る方針であることもあり、東山区としても再考

してほしい旨を話していただけることになりました。 

 3月 24日には同じメンバーで京都市副市長小笠原氏と面会しました。 

 伝建地区でもある祇園新橋地区の課題について、地域を代表して、そ

の思いを伝えてまいりました。京都市との連携をより深める契機になれ

ばと思います。 

  
3 月 11 日、東山区長と面会 



 

【お礼】白川のお掃除に参加していただきありがとうございました。（敬称略、順不同） 

 八咫、かにかくに、古賀（2名）、dedegumo、萬治郎、山登、井上（２名）、岡あい、永田、白梅、蕪庵、

祇園屋（2名）、上野（2名）、竹香、秋山、冨田（2名） 

報 告 意見交換会＜副市長に言ってみよう＞  

3 月 8 日（火）「登希代の２かい」にて。

参加者は 11 名でした。やげんぼりの岡

本さんが初参加していただきました。 

 

 第 16回意見交換会では、「副市長に言ってみよう」のテーマで、地域

の課題や市への要望を話し合いました。 

 新橋通は伝建地区としてふさわしい町並み景観とするため、電線地中

化をしたいとの声が多くありました。 

 新橋南通や白川は宵桜ライトアップだけでなくイベント等にも活用

して地域の活性化につなげたいとの意見がでました。 

 ますます増えている観光客および撮影等のビジネスについては、地域

としての方針や決まり事が必要ではないかとの意見もありました。規制

してしまうというよりも、その方が観光客や事業者にとっては明快でわ

かりやすいのかもしれません。 

 
【議事録メモ】 

・副市長との面会が決った経緯 

①お地蔵さん移転問題で市役所と相談したことをきっかけに、話を聞いてもらう機会ができた。 

②お地蔵さんの件は東山区役所が窓口となるので、面会はお地蔵さんの話題ではなく、地域の課題や、今後のま

ちづくりについてなどを意見交換するが、元吉町・地域の総意として話をしたい。 

③話を伝えるだけではなく、副市長がどのような思いを持っているかも確認したい。 

・副市長にお伝えしたいこと（地域の要望）として、以下のような意見が出されました。 

①電柱地中化  

 ・数年前にも話があったが、トランスの置き場が決まらず実現しなかった。 

・トランスの設置場所が必ず課題となるが、どのような場所に設置したら良いかや、この地域にはどれくらい数

が必要かなども、市や関電が示して欲しい。そうすれば地域として調整し易くなる。 

②白川南通・新橋通と白川の活用、整備 

 ・新橋南通はイベントに適しているので活用したい。 

 ・掃除以外でも白川と関わりたい。例えば、ホタル、金魚など、川を舞台にしたイベントなど。 

③祇園新橋の現状 

・結婚式の前撮りの実態調査や、観光客の、この地域に対するニーズについて調査をしたい。 

 ・結婚式の前撮りは、本来なら道路使用許可を取るべきだし、周知させたい。 

 ・外国人観光客のマナーについても注視していきたい。 

④伝建地区として今後の展開 

・京都市が、祇園新橋地区へどれほどの思いをもってくれているのか、この地域をどうして行きたいかが見えて

こない。  

 ・市が権利者の一部である伝建指定の建物がスダレをかけていないなど、当伝建地区の決まりを守っていないの

で、行政に対しても働きかけをしていきたい。 

 ※副市長との会談の結果については、改めてご報告させていただきます。 

 
【報告事項】 

①お地蔵さんの移設問題について 

・東山区役所からもお願いしていただけないか、相談する。 

・町内５１軒中４４軒に署名していただいた。町外も含めて計 481名の署名を集めることが出来た。 

②白川のお掃除（3/6開催）について 

・21名の参加者がありました。初めて部活動に参加していただいた方も多く、地域の交流にとっても、有意義な機

会となった。 

③祇園宵桜ライトアップについて 

・168店舗から協賛いただきました。 

 


